



Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 T E L (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所4F
会長 柳川和一郎 幹事 宮田敬之佑 会報委員長 土岐甚五郎

第127回 例会 昭和53年2月20日(月) 於 海南商工会議所

1. 開会司会 柳川和一郎
2. ロータリーソング 「奉仕の理想」
3. 出席率 87.88% 会員総数 33名 出席者数 29名
前回修正出席率 90.91%
- 出席標語 ミロータリアン健康であってこそ奉仕なり。(中尾公彦君)
4. ゲスト 和歌山伏虎経営研究所 小川楠雄様
5. ビジター 田中瑞祐様(有田R.C.) 橋本勇様(有田R.C.)
御前昌一様(和歌山東R.C.) 上泰敏様(和歌山東R.C.)
中村哲三様(海南R.C.) 平尾安一様(海南R.C.)
池本高明様(海南R.C.) 芦田巖様(海南R.C.)
6. メイキャップ 片山博之君(2/15和歌山西R.C.)
吉田隆一君、西岡豊君、土岐甚五郎君(以上2/15海南R.C.)
片山博之君(2/16和歌山東R.C.)
7. 会長スピーチ ビジターの方々ようこそいらっしゃいました。先日来よりの厳しい寒波も一応一段落致しまして、今日は又気持良いお天気を迎えて居りますが、尚世間では、不景気風邪とか悪性の風邪が流行しておりますので、お一人お一人健康に留意されて仕事に励んで頂きたいと思います。来る2/23日はロータリーインターナショナルが、シカゴで呱々の声を挙げました記念日で御座居まして、それを含む一週間はクラブでフォーラムを持つ事になって居りますが私共のクラブでは来る2月27日例会に行う事になっています。本日は和歌山伏虎経営研究所所長小川楠雄氏をお迎え致しまして、経営等色々お聞きする事になっています。ビジターの方々もどうぞ終り迄御静聴お願いします。
8. 幹事報告
 - 会場臨時変更のお知らせ
 - ・堺南R.C.3/13(月) 一海会寺P.M.12:30

SERVE TO UNITE MANKIND 全人類を結びつけるために奉仕せよ

○ 南輪会 先週例会の後、田岡委員長の下で御協議頂きまして4/13に決定、特別委員会の方宜敷く

9. 卓 話 小川楠雄所長

皆さん今日は、1時半迄との事で簡単にお話をまとめたい、本日中尾様より、最近の企業倒産に関連する様な話があればとの事で、私もコンサルティングをやっており、又税理士の仕事もやっておりますが、現実に倒産にぶつかった事は余り数はないが顧問先が、不良債権に掛った例は沢山御座居ます。本日は両方の面からお話を進めたい。

和歌山県下の景気は非常に悪い、全国的には長崎と和歌山は一番落込んでいる。長崎は三菱造船、和歌山は住金の不況、之が非常に影響している。

全国的には一寸明るいきざしが有る様に思う。大阪辺りでは、建設関係の資材が動き出した末端迄ひびいているか問題ですが、和歌山県下を見るとかなりの業界が悪い。木材業界繊維業界ですが、メリヤスが若干良い様に聞く、余り落込のなかった中で、野上谷の日用雑貨、特にブラン等の売上の落込が少なかった。

最近売れている商品には女性の外出に関連する商品、ブーツの売上、又外食産業の売上が伸びている。呉服も一時より売れている、女性は非常に色の選択が激しい。

次にセメント、土木機械、材木5%位の値上等々、他に悪いのでは化学工業、永大産業の倒産が聞えている、少し明るみと聞くのですが企業倒産がまだまだ出て来る。意外に多い富山の材木屋の倒産で和歌山よりの出荷停止等日々の営業も無責任なウワサや話題にならん様注意する事です。

概していえる事は、低水準の伸びに馴れて来た事がいえる。従業員も内状理解が出来て無理をいわなくなった。又銀行自身も内容が悪くなつて今迄大蔵省に決算承認を求める銀行が20行程になって来た。之は或一定水準より悪化した場合行う訳ですが20行になつて。和歌山でも1行不評が噂された。

求人も110万程度より120万程度の失業者、夏には150万位になるのではないか、72年の3月から77年の3月迄460社の企業ペースで13万5千人77%の首切が5年間に行われています。

尚且つ12万5千人の過剰従業員をかかえている。合計27万人位余計な人間を抱えたり、首を切ったりしている訳です。経営者は迷っています。此の不況にどう対処するか、私共に話をしろという依頼が多くなつた。

プラクリ丁の商店街を通る人口が減っている。

消費者が分散しているか、買控えているか、此の上ダイエー、イズミヤが出て来る、1万何千m²という売場面積の大店舗の進出です。すでに開店している大店舗の合計が8万8千m²和歌山市内の小売店舗の合計が28万m²ですから約3割を大店舗2社進出で約4割を占有する事になります。

(紙面の都合上次週へつづく)

次回例会案内 № 128 昭和53年2月27日(月) PM12:30~ 於海南商工会議所
卓 話 ロータリー創立記念日にちなんで 柳川会長

奉仕……それは感謝の気持から オ266地区ガバナー 菅生謙三
奉仕するために出席せよ 1977~78年度会長 柳川和一郎